

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 139

Le 8 juillet 1988

LE CANADA FOURNIT 3,54 MILLIONS DE DOLLARS AU PROGRAMME
APRÈS-RÉCOLTE DE CÉRÉALES DE L'ASEAN

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada accordera une contribution de 3,54 millions de dollars au Programme après-récolte de céréales destiné aux six pays de l'Association des Nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN).

Ce programme vise à améliorer le système après-récolte de céréales des pays membres de l'ASEAN en permettant aux agriculteurs et aux petits entrepreneurs de produire des récoltes de meilleure qualité et de réduire par la suite les pertes, tout en augmentant leurs revenus. Les pays de l'ASEAN ont déjà accru leur production céréalière grâce, notamment, à une utilisation plus intensive d'engrais ainsi qu'au développement de nouvelles variétés de riz à rendement supérieur.

"Ce programme est un bel exemple d'initiatives que le Canada souhaite encourager afin d'aider les pays asiatiques à développer leurs ressources humaines grâce à des projets de recherche portant sur des technologies spécialisées", a déclaré M. Clark.

Selon la nouvelle stratégie canadienne en matière d'aide publique au développement intitulée Partageons notre avenir, le développement des ressources humaines doit être l'une des priorités de l'aide au développement.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada

Dans le cadre de ce programme, les institutions nationales de recherche et de développement de chaque pays membre de l'ASEAN réaliseront des projets de recherche, mettront au point une technologie appropriée et formeront des spécialistes et des vulgarisateurs dans le domaine des techniques après-récolte. De plus, les résultats des projets de recherche seront publiés et diffusés dans tous les pays membres de l'ASEAN sous la forme d'un bulletin trimestriel dont le programme permettra la publication.

Le Centre de recherches pour le développement international (CRDI), une société d'État canadienne, administrera le projet. Un secrétariat relevant du ministère de l'Agriculture et des Coopératives du gouvernement royal de Thaïlande en assurera la gestion pour l'ASEAN.

Le coût total du programme est de 4,54 millions de dollars. De ce total, l'ACDI versera 3,29 millions de dollars, l'ASEAN 1 million, et le CRDI, 250 000 dollars.

Les membres de l'ASEAN sont : Negara Brunei Darussalam, l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, Singapour et la Thaïlande.